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令和３年 いこま寿大学 第二回学生委員会議事録 

 

日 時 ： 令和 3年 11月 8日（月）13:30~16:15 

場 所 ： コミュニティセンター4階 402~404 

出席者 ： 各学年クラブ長、学生委員会役員、寿大学事務局職員 

 

議事内容 

1 平田委員長挨拶 

 

2 寿大学事務局からの連絡事項  

 ①作品制作を伴う屋内クラブの学習成果について 

  展示発表 令和 4年 2月 23日(水)～24日(木) (22日搬入・25日撤収) 

       於：芸術会館美楽来 

 ②舞台での学習成果について 

  舞台発表 令和 4年 3月 1日(火) 於：たけまるホール 

 ③スポーツ大会について 

  生駒市体育協会滝寺 S．C体育館耐震補強工事予定と新型コロナウイルス感

染拡大状況を考慮し、令和 4年 3月頃に実施予定 

 

3 梅の巨樹原稿執筆について 

  本年は 4年生に執筆依頼し、執筆者は決定。執筆要領資料はクラブ長から渡 

してもらう。 

 

4 今後の予定  

 ①一般教養学習会・実務講習会の変更募集分について 

  現在集計中で、11月中に受講票送付予定 

②第 3回学生委員会の予定 

 日時：令和 4年 1月 6日(木)13:30~ 

 場所：コミュニティセンター４階 402~404 

 

5 学生委員会からの連絡事項 (これより平田委員長の進行となる)  

① 平田委員長より……1,2年生の今回の体験が将来に続くよう、可能な範囲

で実施を前提に準備を進めたい。 

  ・スポーツ大会……3密を遵守して、従来の 1/3の人員、規模で実施。 

  ・演芸大会……過去の人気演目を 1～2再演する内容で、練習日数と人数を

削減する。3月 1日舞台発表後の時間で同時開催とする。 

 

 ②企画総務部会より(小谷部会長) 

  ・学生数の充足率向上の為、市民に寿大学の存在を周知してもらう事が必

要と考えたが、その為のチラシ作成や広報活動をするのは学生ではない
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との意見が多かった。生涯学習課との交渉にて入学説明会用のチラシを

より見やすく・解りやすく作成してもらう事とした。配布方法は検討中 

  ・第２回企画総務部会予定 11月 22日(月)コミセン 9:00~12:00 

      第３回企画総務部会予定 1月 20日(木)コミセン 14:30~17:00 

   第４回企画総務部会予定 2月 16日(水)コミセン 14:30~17:00 

 

 ③スポーツ大会について(徳田部会長) 

  ・実施要領を別紙にて説明 

  ・第１回スポーツ部会予定 11月 15日(月)コミセン 9:00~12:00 

 

 ④スポーツ大会と演芸大会の質疑応答。 

  Qペタンクをするとか、1チーム 3名とかも含めて、やり方を決めていくの

がスポーツ部会ではないのか？ 

  Aペタンクは１チーム 3名である。今の環境で人数制限するにはチーム数

を減らし、1クラス 1チームとしたい。(平田) 

 

  Q自治会・学校もまだ行事を中止・大幅縮小する中、寿大学は 2大会を実

施しようとしている。不特定多数集まる会でもあり、これで良いのか皆

さんの意見を聞きたい。 

  Oコロナの感染状況は少し良くなってきている。なんでも止めれば良いと

いうものではない。Withコロナの気持ちに切り替えたらどうか。 

 

  Qチーム 3名確保が難しいクラスもあるので配慮して欲しい。 

  A基本１クラス 1チームだが少人数のクラスは、2クラス１チーム編成する

等、臨機応変に対応する。(高橋) 

 

  Qクラスの中では止めた方が良いという意見が多い。3回目ワクチン接種が

決まり感染防止対策が維持されている中で、まず大会をするか否かの決

を取ったらどうか？ 

  A特別学習なので、開催前提で進めている。取り巻く環境が変るので準備

だけは行っておいて、開催できない状態になれば中止する。（平田） 

 

  Q体育館使用制限について、安心できる説明をする為の情報が欲しい。 

  A体育館は定員 500名だが、現在 1/2の 250名が上限である。1チーム３

名の 48チーム参加で観客を入れるにしても、最大 160~200 名の大会を

検討中(高橋) 

 

  Qスポーツ部会に民謡が入ってないのはなぜか？ 

  Aクラスの人数が少ないので考慮した。(高橋) 

 

  Q学生委員会は学生の気持ちに寄り添ってほしい。参加したい人は参加し、

不安のある人は不参加という形にしてはどうか？ 
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  Aなぜ参加できないか理由を聞かせて欲しい。（平田） 

 

  Q2日間の予定と飲食について知りたい。 

  A3月 24日（木）午後(12:00~18:00 は施設予約時間) 会場準備・学生と審

判の練習 

    3月 25日（金）1日(9:00~18:00 は施設予約時間） 本番 

   体育館使用の規則により飲食禁止。（徳田・高橋） 

 

  Q大会実施を具体的に決める迄に学生の意見を聞き、委員会にかけるべき

ではないか？ 

  A単位修得の特別学習であり、他の授業と同様コロナ対策を講じて開催が

必要な行事であると考えている。（平田） 

  O入学時のガイダンスは不足と思うが、仲間とのスポーツ大会も演芸大会

も心に残り、出来る範囲で何かを成し遂げる事に値があると思う。 

 

  Q参加者は単位がもらえるが、人数制限で参加できなかった人はもらえな

いとなると不公平ではないか。 

  A会場に人数制限はあるが時間割を考え、応援の人も参加者も関わった人

も単位が取れる様に部会で検討する。（小谷・高橋） 

 

 ⑤演芸大会について（上出部会長） 

  ・例年と違い時間が少ないが、舞台で演じてくれる人を募集中。     

可能な範囲での実施を準備する。 

 

 ⑥部会活動費について（会計・平井さん） 

  ・令和 2年度寿大学学生委員会期末決算報告 別紙で報告 

  ・令和 3年度寿大学学生委員会部会活動予算 別紙で報告 

 

 ⑦社会貢献部会・ことぶきサロン部会について（平田委員長） 

  ・本年度は活動できなかったが、次回学生委員会にて説明予定。 

以上 

 

書記・武部 

 

 

 


